



3月8日誕生です。

柴田孝一さん（田隈）  
もな  
ちゃん  
(10)

# あしば

## 発行所

福岡県建設労働組合  
大牟田市古町3-2  
TEL(53)1533 FAX(54)6830  
発行・編集者 永松健児



【田隈分会】スタッフ22人、来場者25人、包丁とぎ40本、まな板削り6枚、住宅相談3件

(池田分会长) 会場をお借りしている徳永産業より、水回り移動展示車や耐震補強金具の展示をしてもらいました。

金魚すくいやヨーヨー釣りも開催し、子供も一緒に楽しめるようにしました。

悪天候にもかかわらず、来場者は多かったです。新聞折込とともに知り合いに声をかけていたからでしょうか。来年、天候がよかつたらもっと人数を増やすなければ、いけないと思いました。



【甘木分会】スタッフ11人、来場者5人、包丁とぎ31本、まな板削り4枚

(平野分会长) 悪天候にもかかわらず、多くの組合員と家族が参加してくれてよかったです。

今年は1000枚のチラシを新聞折込。来年からは、もっとたくさん折込チラシで宣伝しなければと思いました。



【白光分会】スタッフ3人、来場者3人、包丁研ぎ4本、まな板削り1枚

(伊藤分会长) 公園でどしゃぶりの雨という厳しい状況でしたが、声をかけていた方がきてくれました。

▼このネオンも商店街の賑やかさも今はなく牟田ですが、やっぱり生まれ育つた「ふるさと」大牟田はどんな町よりも好きで活気を取り戻すために努力しています。

▼東谷の炭住に住んでいましたので、街へ出るのは、炭鉱夫の通勤として使われていた炭鉱電車に乗って富浦まで行って歩くか、バス停まで歩いて築町まで行くのでした。築町の「だるまわた」のネオンがきれいで、銀座通りは別世界でした。人の多さとウインドウに並ぶ商品に目がギラギラでした。

第31回住宅デーを、6月15日に8分会で一斉開催する予定でした。が、強い雨風の影響で、勝立・松原・歴木Bが中止、船津も歴木Bが中止、船津も準備したあと中止しま

した。白光・甘木・田隈は予定どおり開催しました。開催分会、開催できなかつた分会も、本当に疲れました。

後期高齢者医療制度  
早期に廃止を

## 雨の中でも住宅相談3件

消費税率引上  
絶対反対！

むつじろう

▼小さいころ「松屋」に行き、屋上の遊園地で飛行機などに乗って遊び、大食堂でオムライスを食べるのがうれしくて嬉しくてたまりませんでした。お盆と正月など年に何度もお出かけです。▼その松屋が数年前に閉鎖され、今解体工事がなされて遠くから見えてた屋上のシンボルマークが無くなり寂しい気持ちと遠い小学校時代の思い出が甦りました。



若者や子どもたちもシール投票に参加



増税反対をうったえ署名集め

## シール投票で「増税反対!」

## 社会保障のための増税はワソ

6月8日、消費税増税反対署名宣伝行動を、朝10時より夢タウン前で行いました。全建総連の里見税対部長と、福建労の大橋税対部長、野田副部長、

大牟田12人の計15人の参加でした。80人くらいの人がシールをはり増税反対の意思を表しました。

自民党は、選挙での相次ぐ大敗に危機感をもち、少しでも高齢者の怒りを抑えようと、一時的な保険料の引き



自転車を降りて署名

下げを行ってきました。

その穴埋めに、消費

税増税が必要と、社会

税増税が不公平で、

消費税が理由に税率引き

上げを狙っています。

上昇を理由に税率引き

上げを狙っています。

しかしながら、私たち

が一番実感して

います。

空前の利益を

あげている

大企業や大金

持ちの税率を

消費税導入前に戻すだ

けで、引き上げは必要

ありません

## 材料の梱包ダンボールは産廃？

議室で、住宅瑕疵担保履行法と建設リサイクル法学習会を61人の参加で開催しました。

建築指導建築物新築・増築工事では床面積80m<sup>2</sup>以上、建築物の新築・増築工事では床面積500m<sup>2</sup>以上、建築工事です。

特定建設資材とは、コンクリート、コンクリート及び鉄からなる建設資材、木材、アスファルトです。

それとは別に、今年3月頃、多くの仲間にところに「産業廃棄物管理票交付状況等報告書を6月30日までに提出しなさい」という文

章が届きました。

これは、昨年4月から

建設リサイクル法で建設工事において廃棄物を分別し、リサイクル

6月20日、組合3階会議室で、住宅瑕疵担保履行法と建設リサイクル法学習会を61人の参

加で開催されました。建築指導建築物新築・増築工事では床面積80m<sup>2</sup>以上、建築物の新築・増築工事では床面積500m<sup>2</sup>以上、建築工事です。

特定建設資材とは、

コンクリート、コンクリート及び鉄からなる建設資材、木材、アス

ファルトです。

それとは別に、今年

3月頃、多くの仲間のところに「産業廃棄物

管理票交付状況等報告

書を6月30日までに提出

しなさい」という文

章が届きました。

これは、昨年4月から

建設リサイクル法で建設工事において廃棄物を分別し、リサイクル

## 住宅瑕疵担保履行法・建設リサイクル法学習会

ら今年3月の間に、マニュフェスト伝票を発行した業者に、1年間

廃を処理場にもつてい

くと、そこで処理

してくれる。それ

はいけないのか

解答「マニュフェ

スト伝票は排出業

者（元請）が発行

するもの。しかし、

そうされているこ

とを聞いたことが

あります。その場

合も伝票を渡され

るはずですので保

管し、年に一度の

報告をしてください

い」。

意見「公共工事

の現場で、元請が

下請に産廃を持っ

て帰らせている。

回答「産廃を現場か

ら運べるのは、元請か

收集運搬業者だけ。下

保険加入か保証金供託

ます。

平成21年10月1日以

降に引き渡す住宅から

保険加入か保証金供託

ます。

新築が決まつたら、

施工前に組合までご相

が義務になります。  
保険なら数万円から十数万円ですが、保証金は年間1戸の新築で2千万円。

当然、私たちは保険

加入を選択することに

なりますが、ここで注

意が必要。

それは、保険の加入

手続きが、工事施工前

でないとできないこと

です。

もしも、保険手続き

をしないまま、来年6

月ころから施工をはじ

め、10月以降に引き渡

す場合、2千万円の保

証金を供託しないかぎ

り、引き渡しができな

くなります。

私たち全建総連の仲

間は「ゆうゆう住宅」

を利用することで、割

安な掛金で保険をかけ

ることができます。

新築が決まつたら、

施工前に組合までご相

が義務になります。  
運動を拡げ、世論の力で増税をやめさせましょう。

いかに矛盾した税制であるたが、私たちが一番実感しています。

空前の利益をあげている大企業や大金持ちの税率を下げを行ってきました。その穴埋めに、消費税増税が必要と、社会消費税が不公平で、消費税が理由に税率引き上げを行っています。



信号待ちの人も署名



地域の青年と一緒に行動 バーベキューで盛り上がりました

【中嶋了書記】  
6月7日～8日、グリーンピア那珂川キャンプ場にて平和友好祭が開催され、福岡県内から約150人の青年

や学生たちが参加し、大牟田支部からは10人参加しました。参加者全員で、平和をテーマに初対面の者どうしが話し合い、巨

大な横断幕を完成させました。夕食は、地域ごとに食材を持ち寄り、夕食後は、大運動会とバン

ドライブでおおいに盛り上りました。

2日目は、平和委員

会の酒見辰正さんより「あなたのそばの基地問題」という講演があ

り、福岡県下の自衛隊の施設や配備について説明があり、平和運動は知ることや見ることから始まる」と話されました。

## 後期高齢者医療制度は廃止にトラブル続出 不満は7割に

講演後、班にわかれ平和への想いなどを話すありました。

【岡崎青年部長・大工】  
来年は、もつとたくさん仲間で参加したいと思います。

【村上亮介 大工】  
たくさんの青年たちと、大牟田地区を盛り上げていきたいと思います。

4月1日に後期高齢者医療制度が施行され、全国で大混乱が起っています。保険証が届かず窓口で10割徴収されたり、15日には何も知らされず年金から保険料が天引きされ、周知不足で高齢者に戸惑いが広がるなか、各地で新たな保険証の未着などのトラブルも起き、高齢者の怒りが沸騰しました。

小泉構造改革の大きな目玉の一つとして3年前にだされた医療改

と発足以来最低だった前月より7・7ポイント減少しました。支持率が2割を切るのは森政権末期の2001年4月以来。

後期高齢者医療制度への不満は7割を超えています。

戦中、戦後と飲まず食わずで働き続けてき

た先輩たちを、切捨て

るかのような後期高齢者医療制度は絶対に許せません。

施行前に止めること

はできませんでしたが

集すれば、廃止に追い込むことは可能です。

頑張りましょう。

## 労働安全学校を開催

日時：7月16日（水）午後2時から

場所：組合事務所

申込みは14日までに

7月1日から7日はひとたび労働災害がおきれば、本人や家族は大変な状況に追い込まれます。

組合は、仲間と家族の命と暮らしを守る立場から、労働災害の根絶を最重要課題として、安全対策学習会や現場

ま

ります。

今年も大牟田労働基

準監督署より講師を招

き、労働安全学習会を

開催します。ぜひ、ご

参加ください。

参加の申込みは、14

日までに組合事務所ま

でお電話ください。

7月1日から7日は

ひとたび労働災害が

おきれば、本人や家族

は大変な状況に追い込

まれます。

組合は、仲間と家族

の命と暮らしを守る立

場から、労働災害の根

絶を最重要課題として、

安全対策学習会や現場

ま

ります。

今年も大牟田労働基

準監督署より講師を招

き、労働安全学習会を

開催します。ぜひ、ご

参加ください。

参加の申込みは、14

日までに組合事務所ま

でお電話ください。

7月1日から7日は

ひとたび労働災害が

おきれば、本人や家族

は大変な状況に追い込

まれます。

組合は、仲間と家族

の命と暮らしを守る立

場から、労働災害の根

絶を最重要課題として、

安全対策学習会や現場

ま

ります。

今年も大牟田労働基

準監督署より講師を招

き、労働安全学習会を

開催します。ぜひ、ご

参加ください。

参加の申込みは、14

日までに組合事務所ま

でお電話ください。

7月1日から7日は

ひとたび労働災害が

おきれば、本人や家族

は大変な状況に追い込

まれます。

組合は、仲間と家族

の命と暮らしを守る立

場から、労働災害の根

絶を最重要課題として、

安全対策学習会や現場

ま

ります。

今年も大牟田労働基

準監督署より講師を招

き、労働安全学習会を

開催します。ぜひ、ご

参加ください。

参加の申込みは、14

日までに組合事務所ま

でお電話ください。

7月1日から7日は

ひとたび労働災害が

おきれば、本人や家族

は大変な状況に追い込

まれます。

組合は、仲間と家族

の命と暮らしを守る立

場から、労働災害の根

絶を最重要課題として、

安全対策学習会や現場

ま

ります。

今年も大牟田労働基

準監督署より講師を招

き、労働安全学習会を

開催します。ぜひ、ご

参加ください。

参加の申込みは、14

日までに組合事務所ま

でお電話ください。

7月1日から7日は

ひとたび労働災害が

おきれば、本人や家族

は大変な状況に追い込

まれます。

組合は、仲間と家族

の命と暮らしを守る立

場から、労働災害の根

絶を最重要課題として、

安全対策学習会や現場

ま

ります。

今年も大牟田労働基

準監督署より講師を招

き、労働安全学習会を

開催します。ぜひ、ご

参加ください。

参加の申込みは、14

日までに組合事務所ま

でお電話ください。

7月1日から7日は

ひとたび労働災害が

おきれば、本人や家族

は大変な状況に追い込

まれます。

組合は、仲間と家族

の命と暮らしを守る立

場から、労働災害の根

絶を最重要課題として、

安全対策学習会や現場

ま

ります。

今年も大牟田労働基

準監督署より講師を招

き、労働安全学習会を

開催します。ぜひ、ご

参加ください。

参加の申込みは、14

日までに組合事務所ま

でお電話ください。

7月1日から7日は

ひとたび労働災害が

おきれば、本人や家族

は大変な状況に追い込

まれます。

組合は、仲間と家族

の命と暮らしを守る立

場から、労働災害の根

絶を最重要課題として、

安全対策学習会や現場

ま

ります。

今年も大牟田労働基

準監督署より講師を招

# 全国の仲間から百万枚をこえるハガキ

建設に関する全ての予算要求獲得の大きな力です

\*裏面は3枚とも同じですが、できれば、仕事や生活の厳しい現状も書いてください。

( 住 所 )

いします。

国保組合特別助成等の増額をお願

私は○○県で△△をしています。

建設国保は、いのちと健康を守る

大切な制度です。

1008916

1008916

1008916

千代田区霞が関1の2の2  
中央合同庁舎第5号館  
厚生労働省 国民健康保険課長 殿

千代田区霞が関1の2の2  
中央合同庁舎第5号館  
厚生労働省 医療保険担当審議官 殿

千代田区霞が関1の2の2  
中央合同庁舎第5号館  
厚生労働省 保健局長 殿

組合員と家族のみなさんのご協力で、過去最高の3千枚を超えるハガキが集りました。小泉構造改革により、社会保障予算が毎年2千2百億円カットされるなか、私たちの予算獲得運動は年々厳しくなっています。まだ書いていない方は、7月20日までに提出して下さい。



3千枚のハガキを投函

1人3枚以上のハガキを書いて  
分会・班に提出をお願いします

初節句です  
カツコイイ?

松原分会の前川稔さん  
の次男、来季(らいき)くんは4番目のお

子さん。お兄さん1人  
とお姉さん2人。  
平成19年11月19日生  
まれ。

初節句の自分のカツコよさに満足。

松原分会の前川稔さん  
の次男、来季(らいき)くんは4番